

小久慈をイルミネーションで明るくしよう！

コロナ禍でイベント等が減っている中、小久慈地域を明るく照らし、子供達も笑顔で過ごせるように、そして防犯の役割も果たそうと、今年も「小久慈スマイルイルミネーション事業」をまちづくり協議会で実施します。

地域の皆様によるライトアップのご協力も無理のない範囲でよろしくお願いいたします。また、市民センターにメインのイルミネーションを設置しライトアップします。

1 ライトアップ取り組み期間 12月1日～1月31日

2 点灯式 12月1日（木）午後4時

(1) 放課後子ども教室で作成したペットボトルツリーの披露

(2) 放課後子ども教室の児童によるクリスマスソング

～放課後子ども教室の取り組みのご紹介～

スマイルイルミネーションに向けて11月17日と24日、子供たちはペットボトルツリーを作りました。点灯式に向けての歌も練習中です。どうぞご来場ください。

3 インスタグラム・フォト募集

あなたの写真や動画で小久慈のイルミネーション、小久慈をPRしませんか。町のスマイルイルミネーションに関する風景・人物・イベントなどの写真を撮影し、Instagramに「#こくじイルミ」を付けて投稿するだけ。皆さんの素敵な写真で小久慈を全国にPRしましょう。

募集期間：2022年12月1日～2023年1月31日



ペットボトルツリー作り



募集 おとどけスポーツ

日時 12月8日（木）15:00～16:30

場所 小久慈市民センター 体育室

対象 小久慈小学校児童

講師 久慈市体育協会職員 久慈さん

内容 スポーツおにごっこ等

申込み 市民センターへ申込みください

持ち物 内履き、飲み物、タオル、動きやすい服装、マスク



小久慈市民センターの ^{ツイッター} Twitter を開設しました

今年度、小久慈市民センターはツイッターを開設しました。

市民センター事業のほかカフェチームや小久慈焼きチームなど未来づくり事業の各チーム活動、小久慈朝市など小久慈の情報を載せます。どうぞご覧ください。

ツイッターを開いて「小久慈」で検索すると「小久慈市民センター」が出てきます。フォローお願いします♪

「あいさつ運動・交通安全」標語コンクール入選者



小久慈地区青少年健全育成会では、あいさつの大切さと交通安全の意識を高めるため、小久慈小児童を対象に標語コンクールを行っています。

最終選考を橋上青少年健全育成会会長、佐藤小久慈小学校校長、横道小久慈市民センター所長で行い、10月31日に下記の入選者の表彰式を行いました。入選作品は、小久慈市民センター内に掲示するほか、6年生の作品は、今年度中に看板で掲示を行いますので、どうぞご覧ください。

入選者のみなさん、おめでとうございます！

「あいさつで	しりあいふえる	うれしいな」	1年生	高山	遥也さん
「ママまって	しーとべるとが	まあだよ」	1年生	添田	候大さん
「あいさつで	せかいがえがお	うれしいな」	2年生	坂本	望咲さん
「手を上げて	ゆずってくれたら	ありがとう」	2年生	中平	俊さん
「ドライバー	歩行者ゆうせん	きをつけて」	3年生	佐々木	慶和さん
「あいさつで	こころもかおも	にっこにこ」	3年生	八重櫻	莉子さん
「あいさつで	みんなうれしい	いいきぶん」	4年生	清水川	航大さん
「ヘルメット	ぜったいかぶろう	けがぼうし」	4年生	中村	大晟さん
「あいさつは	心を燃やす	エネルギー」	5年生	下館	礼央さん
「ころんでも	あれば安心	ヘルメット」	5年生	滝沢	飛翔さん
「あいさつで	みんなが笑顔	いい気分」	6年生	久保	結愛さん
「あいさつで	小久慈に花を	さかせよう」	6年生	谷崎	景介さん
「空に手を	まっすぐあげて	わたろうね」	6年生	前川	あかりさん
「信号機	チカチカしたら	止まろうね」	6年生	柏木	颯真さん

実施報告 中学生の市民センター職場体験



交通安全・防犯教室受付

11月15日～17日の3日間、久慈中と大川目中の2名が小久慈市民センターで職場体験をしました。2名は市民センター事業のほか、小久慈で活動している各団体の事業や未来づくり事業のチームなどについて学んだ後、放課後子ども教室や「交通安全・防犯教室及び健康講座」の準備や片付け、写真撮影、ツイッター掲載など行いました。

中学生からは、「仕事を通して地域を学ぶことができました。小久慈町はまちを盛り上げるためにたくさんのチームがあることと、その1つ1つのチームがまちを盛り上げたいと思って行っていることがわかりました」という感想や、「初日は緊張したけど日を追うごとにリラックスできるようになりました。また、仕事では、普段学校では『自分のために』ということが多いのですが、仕事では、基本的に『誰か他人のために』することが多いので、とても新鮮で貴重な体験でした」と感想がありました。

小久慈市民センターでの体験が、子供たちの成長や就労の糧になることを願っています。



放課後子ども教室のペットボトルツリーづくり